

西陵中学校だより

平成 31年4月12日(金)

第2号

学校 HP アドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo>

生徒会主催による新入生歓迎会を開催しました。

4月9日(火)の5・6限目に体育館において、新入生歓迎会が生徒会企画・運営により、和やかに行われました。新入生も昨日入学したばかりで、まだまだ慣れない学校生活ですが、生徒会渾身のビデオ「西陵中学校の生活の様子」を食い入るように見、これからの生活に少し安心できたのではないかと思います。その後、各部活が趣向をこらして部活紹介を行いました。普段の練習からスープレイもでるなど、よく考えて準備された紹介に拍手喝采や笑いあいの楽しい会になりました。新入生はそれぞれ興味を持った部活を回り、じっくり入部する部活を決めていきます。生徒会本部役員のみなさん、素敵な歓迎会をありがとうございました。



学年集会、その後1年生では校内ツアーを行いました。

8日(月)は着任式・始業式が行われ、2・3年生は、学級開きの時間も十分取れないまま、新入生を迎え入れるために入学式の準備と大忙しの日でした。9日(火)には、各学年が学年集会を開き、これからの一年を過ごしていくための話をしたようです。1年生は、予備登校でも校内ツアーを行いました。改めてこの日も実施。校舎内のいろいろなところを巡り、特別教室等の場所を把握することができたようです。中学校は教科によって移動教室が多いので、それぞれの場所をよく覚えて時間を守って行動できるようになってほしいです。職員室では、入室の仕方、鍵の借り方などのレクチャーも行い、恥ずかしがらず、大きな声でチャレンジする姿にクラスメートから大きな拍手が沸いていました。



PTA合同委員会 ご参加ありがとうございました。本年度もよろしくお願いいたします。

新学期を迎え、本校では4月早々からPTA活動が動き出します。9日(火)には、31年度にむけたPTA合同委員会が開催されました。30年度PTA会長米川、大立目校長から挨拶があり、その後、総会要綱の確認、市P連関係の各種会議への出席者確認をおこない、各専門部所属、年間活動計画を立ていただきました。来る19日(金)には、PTA総会も開催されます。保護者の皆様のご出席をお待ちしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

